

Estabilidad petrolera en Venezuela pese al bloqueo decretado por EE.UU



Caracas, 10 ago (RHC) La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) divulgó que Venezuela logró estabilizar la producción petrolera pese al recrudecimiento del bloqueo económico impuesto por Estados Unidos.

Un informe de la organización revela la estabilidad alcanzada tanto en los niveles entregados de manera directa por el Gobierno bolivariano, como por los datos recopilados por sus fuentes oficiales.

Estadísticas referidas por la fuente, detallan que al cierre de julio Venezuela produjo 734 mil barriles del crudo, cifra similar a lo producido durante los tres meses anteriores.

Resultados acorde con la estabilidad alcanzada por la OPEP, que durante ese mismo periodo colocó en el mercado mundial cerca de 29 millones 830 mil barriles diarios.

Aclara el informe que la producción de petróleo en el recién concluido mes de julio disminuyó principalmente en Irán, Libia y Angola, mientras que aumentó en Nigeria y Arabia Saudita.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó en un acto celebrado en Caracas que el conjunto de medidas coercitivas contra la economía y la industria petrolera venezolana afectan principalmente al pueblo, debido a las dificultades para importar alimentos y productos farmacéuticos.

El mandatario encabezó este sábado la multitudinaria marcha del chavismo para repudiar el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos (EE.UU.) contra el país suramericano, donde expresó: "El pueblo es la principal víctima de esta guerra económica, pero el pueblo pasa de la indignación a la ternura y al amor para decirle al imperialismo ¡No nos derrotarán y seguiremos adelante!", arengó el jefe de Estado.

Al referirse al proceso de diálogo con las oposiciones en Barbados, el presidente Maduro reveló que la delegación de la derecha se había comprometido a solicitar el levantamiento del bloqueo ilegal ante las autoridades de Washington, lo que no fue cumplido y motivó el retiro temporal de los representantes del Gobierno venezolano de la mesa de negociaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/198685-estabilidad-petrolera-en-venezuela-pese-al-bloqueo-decretado-por-eeuu>



Radio Habana Cuba